

## Pforzheim

# »Ohne Zukunft sehen wir schwarz«

**PROTEST** 1300 Beschäftigte von Mahle – darunter 800 aus den Mahle-Standorten Mühlacker und Vaihingen – demonstrierten vor der Firmenzentrale in Stuttgart Bad Cannstatt gegen Verlagerungspläne.



Die IG Metall Pforzheim wendet sich gegen Verlagerungen in Billiglohnländer ohne Aussicht auf Zukunftsinvestitionen und fordert stattdessen:

- eine Perspektive für alle Kolleginnen und Kollegen der Firma Mahle Behr Mühlacker und Vaihingen,
- Aufnahme der zugesagten Verhandlungen zu einem Pilot-Zukunftsvertrag und den ernsthaften Willen zur Einigung,
- eine Beschäftigungssicherung für alle Beschäftigten,
- eine nachhaltige Strategie für die Mahle-Standorte Mühlacker und Vaihingen,
- Investitionen in die Zukunft unserer Standorte in Mühlacker und Vaihingen,
- eine Ausbildungs- und Qualifizierungsoffensive,
- keine Verlagerungen.

## Beschäftigte von Weber bei der #FairWandel-Demo



## Tarifvertrag für die Beschäftigten bei Cariad und Diconium 42

Der IG Metall ist es gelungen, mit dem neuen zur Volkswagen-Gruppe gehörenden Softwareentwicklungsunternehmen Cariad einen Überleitungstarifvertrag für die Beschäftigten des übernommenen Unternehmens Diconium 42 zu vereinbaren.

Dieser neue Tarifvertrag bedeutet für viele Beschäftigte eine sofortige Entgelt-erhöhung von bis zu 350 Euro brutto im Monat und eine vollständige Anpassung an die Tarifentgelte bei Cariad in spätestens zwölf Monaten. Der Hauptsitz der Region Süd-West des Unternehmens ist in Mönshheim im Enzkreis angesiedelt, umfasst die Bundesländer Saarland, Rheinland-Pfalz und Baden-Württemberg.

Im vergangenen Jahr verzeichnete das Unternehmen eine deutliche Zunahme bei der Beschäftigung und hat jetzt bereits knapp 200 Beschäftigte. Bei rasch wachsenden neuen Unternehmen in dieser Zukunftsbranche ist es elementar notwendig, schnell faire und gleiche Bedingungen für alle Beschäftigten zu schaffen. Daher ist es ein großer Erfolg, dass wir eine Angleichung der Arbeitszeit von 40 Stunden auf eine tarifliche 35-Stunden-Woche in nur sechs Monaten regeln konnten.



Betriebsratsvorsitzender Philip Strobel mit Kollegin und Kollegen vor der Firma Cariad

### Pforzheim, Impressum

Redaktion: Liane Papaioannou (verantwortlich), Arno Rastetter  
 Anschrift: IG Metall Pforzheim,  
 Jörg-Ratgeb-Straße 23, 75173 Pforzheim  
 Telefon: 07231 157 00, Fax: 07231 15 70 50  
 pforzheim@igmetall.de  
 pforzheim.igm.de